



Les Patates du coeur, est une association créée à l'initiative d'un commerçant du marché de Sartrouville M'sieur Patate, parceque "le peuple Ukrainien a besoin de nous tous pour l'aider face à la folie de quelques hommes".

Depuis le début de la guerre, nous récoltons des dons sur le marché, les jeudis et dimanches matin, que nous acheminons à la frontière ukrainien (ils sont pris en charge par des relais que nous avons testés et validés).

Un convoi partira le 03 juillet, et un autre le 17 juillet.

Vous avez la possibilité de suivre sur Facebook les actions menées :
<https://www.facebook.com/Association-Les-Patates-du-Coeur>

Les besoins sont immenses... en priorité du matériel médical/paramédical, des produits pour bébés, des produits d'hygiène et alimentaires
(pas de vêtements).

Nous avons également créé une cagnotte en ligne, qui nous a permis de répondre à des besoins ponctuels urgents (achats de matelas, chaussures, etc.) et de financer nos convois (frais d'essence particulièrement).

<https://www.cotizup.com/msieurpatate>

Lors de la kermesse de l'école Jean Jaurès,
votre Directeur nous offre la possibilité d'être présents.

Nous le remercions vivement,
et vous remercions également de l'aide que chacun d'entre vous pourra nous apporter !

Afin de nous soutenir, nous vous proposons d'acheter des tee-shirts (à partir de 5€), des porte-clés (à partir de 2€), ainsi que des sacs en toile de jute (à partir de 2€) des commerçants de marché, qui nous aident ainsi.

MERCI !